
Проведение встречи с руководителем Рособрнадзора 

Сергеем Кравцовым с родителями 

МБОУ Увельская ООШ 

 

17 октября 2017 года в 11 ч.00 мин On-line трансляцию в МБОУ 

Увельская ООШ смотрели родители будущих выпускников основной школы 

(1 учащийся) – мама Гордеева Елена Евгеньевна, педагоги и директор 

школы. 

После окончания трансляции родительница поделилась мнением: 

«Спасибо за организацию такого важного мероприятия»,- поблагодарила 

Елена Евгеньевна. 

«После просмотра я убедилась, что мой сын в состоянии справиться с 

ГИА». «Вообще ГИА вызывало и вызывает много споров, но, мне кажется, 

появилась некая стабильность. Когда происходят бесконечные изменения - 

это создает хаос. Чтобы такого избежать, как раз и необходимы подобные 

встречи с родителями». 

 

 

 


